



## EL CABALLITO

### Incluyen a Naucalpan en el plan del oriente del Edomex

::: En este espacio le platicamos que la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, tiene en la mira mejorar la infraestructura



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Isaac  
Montoya

hidráulica, la vivienda y la seguridad en el oriente del Valle de México. Pues este jueves, la Mandataria reveló que se uniría un municipio más a los 10 contemplados. Y de inmediato el alcalde morenista de Naucalpan, **Isaac Montoya**, confirmó que se trata de este ayuntamiento, que si bien se ubica en el poniente, formará parte de las acciones. Por ejemplo, nos recuerdan, esa localidad enfrenta diversas problemáticas como la del transporte público insuficiente y, sobre todo, de seguridad pública. Veremos cómo se articula.

### Un enredo con el adiós de la comisión especial judicial

::: Nos cuentan que, al parecer, la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso de la CDMX, **Martha Ávila**, cambió de opinión.



Royfid  
Torres

La morenista dijo el martes pasado que la Comisión Especial para la elección judicial no podía extinguirse hasta después de las elecciones, pero ayer la declaró oficialmente terminada. Este pronunciamiento, nos comentan, dejó sorprendidos a varios, entre ellos al diputado de Movimiento Ciudadano, **Royfid Torres**, quien le cuestionó por el cambio tan drástico, a lo que doña Martha respondió que ahora ese tema ya está en el Instituto Electoral. Y hablando del IECM, nos precisan, no han apagado su velita y le siguen rezando a todos los santos para que el gobierno local les dé más recursos para esta elección.



## Y no ceden las quejas vecinales por los campamentos migrantes

::: Nos platican que ahora son los vecinos de la colonia Nueva Santa María, en la alcaldía Azcapotzalco, quienes han protestado durante dos noches consecutivas para evitar que se construya en esa zona un albergue para migrantes. Más allá de las razones de los habitantes, el hecho es que el tema de los espacios para dar un albergue digno a los extranjeros comienza a convertirse en un problema para la administración capitalina. Los campamentos que aún están en vía pública generan molestias a los residentes que viven en la zona. Un tema nada fácil de resolver.

---